



Antwort zur Anfrage Nr. 1714/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend
Straßenarbeiten in Mainz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:

In Welchen Stadtteilen ist es in den letzten Wochen und Monaten zu aufwendigen und langwierigen Straßenbauarbeiten gekommen bzw. wo dauern die Arbeiten zur Zeit noch an?

Antwort:

Länger andauernde Straßenbauarbeiten in den Stadtteilen in den letzten Wochen und Monaten gab es auf der Ludwig-Erhardt-Straße. Die Arbeiten sind jedoch jetzt abgeschlossen. Es gibt eine Vielzahl von Baumaßnahmen im Mainzer Stadtgebiet, die sich jedoch nicht über Monate hin auswirken.

Zu Frage 2:

Aus welchem Grund wurde im Bereich der Stahlbergstraße im Stadtteil Oberstadt mehrfach die Straße aufgerissen?

Antwort:

In der Stahlbergstraße wurden von den Stadtwerken Leitungsarbeiten vorgenommen. Hier wurden die Gas- und Wasserleitungen ausgetauscht. Die Arbeiten wurden in verschiedene Bauabschnitte eingeteilt, um hier den Verkehr immer in einer eingeschränkten Form Aufrecht zu erhalten.

Zu Frage 3:

Ist dies auch in anderen Stadtteilen häufiger vorgekommen?

Antwort:

Zurzeit gibt es keine andere Baumaßnahme, die ähnlich lange dauert.

Zu Frage 4:

Werden die Geschäfte und Betriebe, die sich in unmittelbarer Nähe der Baustelle befinden, im Vorfeld über die anstehenden Arbeiten und deren Dauer informiert?

Antwort:

Die Geschäfte und Betriebe die sich in unmittelbarer Nähe der Baustellen befinden und von der Anfahrbarekeit betroffen sind, werden selbstverständlich über die Arbeiten informiert.

Zu Frage 5:

Hat die Verwaltung Informationen über die Auswirkungen der Arbeiten auf die Geschäfte und Betriebe?

Antwort:

Der Verwaltung sind keine Informationen über die finanziellen Auswirkungen der Arbeiten auf die Geschäfte und Betriebe bekannt.

Zu Frage 6:

Werden im Vorfeld Maßnahmen getroffen, um die Einbußen für die Geschäfte und Betriebe so gering wie möglich zu halten? Wenn ja welche? Wenn nein, warum nicht bzw. ist dies in Zukunft beabsichtigt?

Antwort:

Die Arbeiten werden nur in einzelnen Bauabschnitten genehmigt, um eine Erreichbarkeit der Geschäfte offen zu halten. Wenn die Erreichbarkeit nur über Umwege möglich ist, wird die Verkehrsteilnehmer mit Hinweistafeln über die Erreichbarkeit der Geschäfte informiert. Dies ist auch in der Stahlbergstraße geschehen.

Mainz, 30.10.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete